



Per E-Mail

An die Medien

Zug, 3. Juni 2015

MEDIENMITTEILUNG

Parkleitsystem Zug, ein Freund im Strassenverkehr

Die Generalversammlung der Parkleitsystem Zug AG zieht positive Bilanz. Das Parkleitsystem ist bereits nach kurzer Zeit nicht mehr wegzudenken. Die Technik funktioniert. Die Kosten hat man im Griff. Ein gelungenes Beispiel für die Zusammenarbeit von Kanton, Stadt und privaten Unternehmen.

Als ob es schon immer da gewesen wäre, so erscheint das neue Parkleitsystem. Die Anzeigetafeln sind Teil des Strassenbilds geworden. Wer in Zug unterwegs ist, weiss rasch, wo freie Parkplätze sind. Ein Blick genügt für die Information. Dahinter steht viel Elektronik. Stadt und Kanton Zug haben zusammen mit privaten Eigentümern rund 1,4 Mio. Franken in das Parkleitsystem investiert. Es soll sich auch rechnen. Die Aktiengesellschaft hat dieser Tage ihre dritte Generalversammlung abgehalten und Rückschau gehalten.

Gemeinsame Finanzierung

Verwaltungsratspräsident Heinz Tännler konnte eine gute Bilanz ziehen. Nicht nur ist das System technisch zuverlässig, sondern auch die Baukosten sind im Rahmen geblieben. Der mit den Betreibern der angeschlossenen Parkieranlagen vereinbarte Beitrag von zehn Rappen pro Einfahrt reicht aus, um die Kredite, Abschreibungen und Betriebskosten zu finanzieren. Ein Bundesbeitrag aus dem Agglomerationsfonds hilft mit. Die erste Tranche von 329'000 Franken ist mittlerweile eingetroffen, eine kleinere wird noch folgen. Dieser Bundesbeitrag erlaubt es, die von der Stadt und dem Kanton zusätzlich zum Aktienkapital geleisteten à-fonds-perdu-Beiträge von 60'000 bzw. 40'000 Franken wie vorgesehen zurück zu zahlen, so dass nichts „perdu“ ist.

Ausbaubares System

Das Parkleitsystem ist flexibel aufgebaut. Es lässt sich erweitern. Der Rechner im Parkhaus Altstadt-Casino ist entsprechend eingerichtet. Ein Beitrittswilliger steht schon länger fest. Es ist das Parkhaus Altstadt-Post. Bis zu dessen Eröffnung dauert es noch gut drei Jahre.

Parkleitsystem Zug AG

Seite 2/2

Weitere Auskünfte:

Heinz Tännler, Landammann, VR-Präsident der Parkleitsystem Zug AG
Tel. 079 223 81 66; heinz.taennler@zg.ch